

DER STANDPUNKT

Aktiv in den Frühling



ROLAND RAUCH

Nach dem verspäteten Frühlingserwachen freuen sich viele auf mehr Zeit im Freien. Die zahlreichen Outdoor-Angebote unserer Region sind ab sofort wieder für jeden nutzbar. Hervorheben möchte ich dabei drei interessante Angebote in Mittersill, Hollersbach und Stuhlfelden.

Im Kräutergarten und Bienenlehrpfad in Hollersbach kann nach dem Winter nun die faszinierende Entwicklung der Natur hautnah erlebt werden.

Immer beliebter wird der Golfspport. Der Golfclub Mittersill/Stuhlfelden hat sich unter allen Plätzen im Umkreis in den letzten Jahren einen hervorragenden Namen erarbeitet und ist nicht nur bei Insidern sehr beliebt. „Die Ersten auf dem Platz“, ist auch heuer das Motto. Seit Anfang April ist der Golfplatz Mittersill bespielbar und so in der Region die erste Adresse für den Golfspport.

Stuhlfelden ist in den letzten Jahren zum europäischen Mittelpunkt des Bogensports aufgestiegen. Generell erfreut sich der Bogensport in ganz Österreich wachsender Beliebtheit. Diesem Trend wird im ersten Bogendorf Europas voll Rechnung getragen. Ab sofort sind alle Parcours wieder uneingeschränkt begehbar.

Alle, die erste Schritte in diesen Sportarten machen möchten, sind herzlich zu den angebotenen Schnupper- und Einsteigerkursen eingeladen. Nähere Infos dazu finden Sie im Blattinneren oder bei den Infostellen von Mittersill Plus.



Mehr Verkehrssicherheit im Bereich des Kreisverkehrs

Im Zuge der Errichtung des neuen Kreisverkehrs in Mittersill und der Aufschließung der Grundstücke für die künftigen Handelsbetriebe werden auch eine Fußgängerunterführung und ein Bahnübergang (Essiger; Pinzgauer Lokalbahn) gebaut. Die Arbeiten sind schon weit fortgeschritten, davon informierten sich Ende vergangener Woche Bürgermeister Wolfgang Viertler (rechtes Bild, links) und Amtsleiter Andreas Voithofer. Die Zufahrtsstraßen zum Gewerbegebiet wurden bereits aufgeschüttet.

Bild: SW/STADTGEMEINDE (1), SIMONITSCH

Stadtgemeinde lädt zur Bürgerversammlung

Informationen. Gemäß Gemeindeordnung lädt die Stadtgemeinde die Mittersiller Bevölkerung zur öffentlichen Versammlung am Donnerstag, 25. April, um 18.30 Uhr ins Nationalparkzentrum.

MITTERSILL. Die Salzburger Gemeindeordnung sieht vor, dass die Bürgermeister des Bundeslandes Salzburg jährlich eine Gemeindeversammlung abzuhalten haben, in der sie über die wichtigsten Angelegenheiten, mit denen sich die Gemeindeverwaltung im abgelaufenen Jahr beschäftigt hat, berichten müssen.

Bürgermeister Wolfgang Viertler (VIERT) sowie die beiden Vizebürgermeister Volker Kalcher (VIERT) und Gerald Rauch (SPÖ) laden aufgrund dieser Gesetzesbestimmung alle interessierten Gemeindeglieder und Gemeindegliederinnen

ein, an dieser Versammlung teilzunehmen. Die Bürger werden gebeten, Fragen zu stellen. Hauptthemen sind u. a.:

- das Kreisverkehrsprojekt im Ortsteil Burk,
- die schulische Nachmittagsbetreuung, Infrastrukturprojekte,
- das Baulandsicherungsmodell,
- Raumordnung
- die zukünftige Nutzung des ehemaligen Bezirksgerichtes.

Im Anschluss an die Versammlung findet eine Präsentation des Ausstellungsgebietes der „360-Grad-Nationalparkwelt“ statt. Die Führung leiten Geschäftsführer Christian Wörister und Nationalparkdirektor Wolfgang Urban. Die Eröffnung findet im Juni statt.



Die neue „360°-Nationalparkwelt“ wird interessierten Besuchern erläutert. Bild: SW/BRINEK